

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Après Gambie-Gabon : des leaders en échec ou au top

James Angelo LOUNDOU
Banjul/Gambie

- **Anthony Mfa Mezui.** Son dégagement loupé qui offre un but à Modou Barrow (50e minute) a été le tournant du match et va figurer en bonne place dans le bêtisier de l'histoire du football gabonais. Une bourde monumentale dans une partie où ses deux parades sur des frappes de Babacar Trawally (67e) et Abie Jallow (79e) ont ensuite évité aux Panthères une addition plus corsée.

- **Lloyd Palun.** Son activité a encore été constante dans le couloir droit. Il est l'un des éléments fiables du onze de base gabonais. Et cela dure depuis plusieurs années désormais.

- **Johann Obiang.** Contrairement à son alter ego du flanc opposé, l'arrière latéral gauche n'a pas rassuré pour son retour en sélection. Visiblement à court de forme, il a été à la peine défensivement et ses montées ont manqué de tranchant.

- **Gilchrist Nguema.** Plus en confiance, il a tout bien fait pour sa deuxième titularisation dans l'axe défensif. Jusqu'à sa glissade sur la contre-attaque amenant le second but gambien et entachant sa copie. Il a toutefois marqué des points dans la perspective de supplanter un titulaire.

- **Bruno Ecuele Manga.** Sa réduction du score de la tête, le 8e but en 75 sélections du vice-capitaine des Panthères, a ramené un mince espoir. Mais trop tard. Sans toujours être suivi par les siens, BEM, qui a perdu en vitesse au fil des ans, était pourtant là pour rassurer

et apporter sa contribution aux sorties de balles propres.

- **Didier Ndong.** Comme à Franceville, il a confirmé son retour au meilleur niveau et offert une autre grosse prestation en sélection. Le médian a été le leader qui n'a pas déçu. Aussi bien sur le terrain que lors de l'épisode de l'aéroport de Banjul.

- **André Biyogo Poko.** Moins saignant, mais toujours aussi dévoué pour le collectif. Quelques pertes de balle, mais sans conséquences majeures. Lui aussi reste un joueur de base et unique chez les Panthères dans son registre. Averti à la 39e minute et remplacé par Medwin Biteghe Mendame (84e).

- **Guelor Kanga.** Avec des transmissions souvent latérales, peu de ballons précis pour les attaquants et un physique déclinant au fil des minutes, il a rarement été en mesure de remplir sa mission de maître à jouer. Fahd Ndzengue, son substitut plus offensif (77e), a manqué une balle de but (82e).

- **Aaron Boupendza.** Titularisé sur le côté droit du trio offensif gabonais, s'est distingué par ses prises de balle et les provocations (balles au pied). Mais il a manqué de précision dans les tirs (17e et 33e) et surtout de sang-froid dans le geste final. Notamment cette balle d'ouverture du score vendangée (9e). Jim Allevinah qui a pris sa place (67e) a beaucoup tenté et peu réussi. Manquant d'agressivité sur une reprise de la tête au second poteau (90e) qui aurait pu offrir un match nul héroïque au Gabon.

- **Pierre-Emerick Aubameyang.** Au plus fort des tensions avec une autorité sportive et aéroportuaire gambienne, il a promis une

cinglante réponse sur le terrain. Mais l'adrénaline laissée, la chaleur ambiante et la fatigue n'ont offert qu'une pale version d'un PEA parfois victime des mauvais choix de ses coéquipiers (Kanga et Bouanga surtout). Il n'a pas moins été celui que la population locale regrettait de ne pouvoir venir voir au stade de Bakau, le match étant à huis clos.

- **Denis Bouanga.** Une passe décisive sur coup de pied arrêté pour Ecuele Manga, une autre qui méritait d'être conclue par Boupendza, des percussions et un travail défensif visible. Mais que de possibilités gâchées par excès d'individualisme pour celui qui, durant cette fenêtre internationale, a renoué avec la joie du buteur. Il a malheureusement aussi été l'un des symboles des actes offensifs manqués par le Gabon.



Photo : DR

La grosse boulette d'Anthony Mfa Mezui a été, en partie, préjudiciable aux Panthères.



Il y'a exactement deux ans que tu as déployé tes ailes pour t'envoler avec les anges au Paradis

Sur le chemin tracé par l'Eternel, tu as marché
Avec certitude nous te savons dans l'éternité
Même si garder la flamme que tu as allumée en nous est un défi
Unus nous voulons le demeurer comme cela a toujours été ta volonté
Enveloppé de la gloire de Dieu que tu as cherchée à ta manière
Libre tu l'es désormais, loin de la méchanceté de ce monde

Repose en paix

Ton épouse, tes enfants et petits-enfants

L'Angola n'ira pas au Cameroun

LES Léopards de la République démocratique du Congo (RDC) ont battu hier à Luanda, les Palancas Negras d'Angola sur le score de 1 but à 0. Avec un petit point au compteur, les Angolais sont éliminés de la Can 2021. La RDC, qui totalise désormais 6 points, se relance dans la course. Ainsi, la qualification se jouera entre Gambiens (7pts), Gabonais (7pts) et Congolais (6 pts). Le résultat du choc du mois de mars entre le Gabon et la RDC sera déterminant pour les deux formations. Une victoire des Panthères face aux Léopards qualifierait directement notre pays pour la prochaine Can. Nous y reviendrons.

W.N.